

11.11.2009 - 11:00 Uhr

Weblog de Medi24 sur la télémédecine



Berne (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:

<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100012145> -

Le pionnier suisse de la télémédecine Medi24 a lancé aujourd'hui un blog de télémédecine. Ceci en prévision des débats de la session d'hiver sur les mesures de réduction des coûts de la santé et la possible introduction d'un service obligatoire de conseil médical par téléphone. Le Dr Andrea Vincenzo Braga, médecin-chef et membre de la direction de Medi24, aborde le thème de la télémédecine sur: www.telemedizin-blog.ch

L'objectif du weblog consiste à montrer où en est actuellement la télémédecine, quelles sont ses prestations, comment elle fonctionne, pourquoi elle a besoin de normes de qualité et desquelles, quelles perspectives elle peut offrir ou encore quels défis elle doit maîtriser. Par ailleurs, Medi24 plaide pour que la télémédecine soit exploitée de manière indépendante des caisses-maladie - le secret médical doit également rester garanti dans la télémédecine. Les groupes cibles du blog se composent d'abord des parlementaires, qui se penchent actuellement sur le projet d'introduction d'un service de conseil médical par téléphone obligatoire dans toute la Suisse. Le blog s'adresse aussi aux acteurs du secteur de la santé ainsi qu'aux

représentants des médias qui s'intéressent aux différents aspects de la télémédecine.

Doté du statut de cabinet médical, Medi24 est un pionnier de la télémédecine avec dix ans d'expérience et plus d'un million de consultations télémédicales à son actif. Plus de deux millions de gens ont accès à Medi24 via des assureurs-maladie et des réseaux de médecins. L'entreprise donne jusqu'à plus de 3'000 consultations par jour; cette année, elle prévoit d'atteindre un total de 400'000 consultations. Son équipe interdisciplinaire composée de médecins spécialistes et de conseillers médicaux diplômés fournit des prestations fondées sur des critères éthiques et médicaux 24 heures sur 24 en allemand, en français, en italien et en anglais. L'entreprise a son siège à Berne et occupe une centaine de personnes.

Contact:

Grazia Siliberti
Responsable de la communication d'entreprise
Tél. directe: +41/31/340'05'09
Mobile: +41/79/616'86'32
Fax: +41/31/340'05'55
E-Mail: g.siliberti@medi24.ch
Internet: www.medi24.ch

Medi24
Bolligenstrasse 54
3006 Berne

Medieninhalte



Dr Andrea Vincenzo Braga, médecin-chef de Medi24, aborde le thème de la télémédecine sur www.telemedizin-blog.ch. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Medi24". Santé/Internet/Marketing/Télécommunication

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100012145/100593433> abgerufen werden.